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En la Ciudad de México, siendo las 15 horas con 23 minutos, del 28 de febrero de 2019, en el piso 
l del inmueble ubicado en la Avenida de los Insurgentes Sur 1143, Colonia Nochebuena, Código 
Postal 03720 y de conformidad con el artículo 34 de la Ley Federal de Telecomunicaciones y 
Radiodifusión, en relación con el artículo 17, fracción XI; 4, último párrafo, 78 y 79 del Estatuto 
Orgánico del Instituto Federal de Telecomunicaciones, y 12, 15, 16, 17 y 18 de las Reglas de 
Operación del Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones, se celebra la: 

SEGUNDA SESIÓN DE 2019 
IV CONSEJO CONSULTIVO 

DEL INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES 

En la sesión estuvieron presentes sus siguientes integrantes: 

María Cristina Cárdenas Peralta 
Sara Gabriela Castellanos Pascacio 
Ernesto M. Flores-Roux 
Luis Fernando García Muñoz 
Gerardo Francisco González Abarca 
Santiago Gutiérrez Fernández 
Erik Huesca Morales 
Elisa V. Mariscal Medina 
Luis Miguel Martínez Cervantes 
Alejandro Ulises Mendoza Pérez 
Lucía Ojeda Cárdenas 
Armida Sánchez Arellano 
Primavera Téllez Girón García 

Secretario: Juan José Crispín Borbolla 

Una vez hecho del conocimiento de los Consejeros presentes lo anterior, el Secretario del 
Consejo inició la sesión que se realizó de conformidad con el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

l. LISTA DE ASISTENCIA 

11. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

111. ASUNTOS QUE SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO. 

111. l Aprobación del Acta de la I Sesión Ordinaria 2019 del IV Consejo Consultivo, celebrada 
el 24 de enero de 2019. 

1 



11111 IV Consejo Consultivo 
11111 INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES 

111.2 Aprobación del Programa Anual de Trabajo. 

111.3 Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de 
Telecomunicaciones respecto de la Promoción para la Migración a IPV6. 

111.4 Informe de avances de los Grupos de Trabajo. 

IV. ASUNTOS GENERALES. 

1.- LISTA DE ASISTENCIA. 

El Secretario dio cuenta de la asistencia de los Consejeros, tanto de los que se encontraban 
presencialmente, como de quienes participaron por vía Webex, según se acredita con la lista 
de asistencia anexa a la presente acta. 

11.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

El Presidente señaló que, toda vez que se han recibido comentarios a la propuesta de 
Recomendación respecto de la Promoción para la Migración a IPV6, solicita que se retire del 
Orden del Día para incluir las modificaciones y que se someta a consideración el Consejo en su 
próxima sesión. 

En virtud de lo anterior, sometió a consideración de los Consejeros el Orden del Día. 

Posteriormente, el Consejo aprobó por unanimidad el Orden del Día con el ajuste señalado. 

111.- ASUNTOS QUE SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 

111. 1.- Aprobación del Acta de la I Sesión Ordinaria 2019 del IV Consejo Consultivo, celebrada el 
24 de enero de 2019. 

La Consejera Armida Sánchez Arellano solicitó se modificara el nombre del tema sobre el cual 
trabaja con la Consejera María Cristina Capelo, ya que se señala como Promoción del 
Ecosistema Digital, siendo que la denominación correcta es Promoción de la Economía Digital. 

Una vez puesta a consideración de los Consejeros, emitieron su voto. 

Votación 

El Secretario dio cuenta de y levantó las votaciones en el siguiente sentido: 

El Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones aprobó por unanimidad de 
votos de los Consejeros presentes, el siguiente: 
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Acuerdo 

CC/IFT/280219/2 

Primero. Se aprueba el Acta de la I Sesión Ordinaria 2019 del IV Consejo Consultivo, celebrada 
el 24 de enero de 2019. 

Segundo. Se instruye al Secretario a publicar en la página electrónica del Consejo el Acta 
aprobada en el Acuerdo anterior. 

111.2.- Programa Anual de Trabajo. 

Deliberación 

Los Consejeros deliberaron sobre el Programa Anual de Trabajo del IV Consejo Consultivo. Se 
incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al efecto 
por los presentes. Habiéndose agotado la discusión, los Consejeros emitieron su voto. 

Votación 

El Secretario del Consejo dio cuenta de y levantó las votaciones en el siguiente sentido: 

El Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones aprobó por unanimidad de 
votos de los Consejeros presentes, el siguiente: 

Acuerdo 

CC/IFT /280219 /3 

PRIMERO. Se aprueba el "Programa Anual de Trabajo" del IV Consejo Consultivo del IFT. 

SEGUNDO. Se instruye al Secretario a publicar en la página electrónica del Consejo el Programa 
señalado. 

111.3.- Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de 
Telecomunicaciones respecto de la Promoción para la migración a IPV6. 

Se retiró al inicio de la sesión. 

111.4.- Informe de avances de los Grupos de Trabajo. 

TEMA: Medios Públicos. 

La Consejera Primavera Téllez propone analizar detenidamente el asunto de la 
multiprogramación de medios públicos y que se valore hacer un exhorto para que nombren a 
sus defensores y defensoras de audiencias. Al respecto, manifiesta comentarios sobre los 
Lineamientos de Multiprogramación emitidos por el IFT, en particular el alcance e interpretación 
de su articulo 12, de tal forma que enviará por escrito al Presidente y/o Secretario del 
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sus dudas para que puedan ser analizadas por las áreas correspondientes del Instituto y, en 
función de eso, avanzar en el proyecto de recomendación. 

TEMA: Reordenamiento del espectro. 

El Consejero Luis Miguel Martínez solicita una reunión con la Unidad de Espectro Radioeléctrico. 

TEMA: Promoción para la migración a IPV6. 

El Consejero Ernesto Flores-Roux solicita que, además de lo ya recibido, se envíen comentarios 
adicionales o recomendaciones específicas para que pueda terminar el proyecto y someterlo 
a consideración del Consejo en la siguiente sesión. 

TEMA: Privacidad de datos. 

El Consejero Luis Fernando García comentó que enviará en los próximos días el resumen 
ejecutivo del alcance que tendría el proyecto de recomendación. 

TEMA: Indicadores. 

El Consejero Erik Huesca señaló que tuvo una reunión con la Coordinación General de 
Planeación Estratégica y que para septiembre estará en capacidad para integrar un 
documento; asimismo, solicitó a los Consejeros interesados que se integren al grupo. 

TEMA: Servicio Universal. 

La Consejera Cristina Cárdenas propone hacer algunas reuniones, tanto con actores del 
Gobierno Federal, como con la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes, que son los que hasta ahora han abordado este tema. 

TEMA: Competencia en el ecosistema digital. 

La Consejera Lucía Ojeda trabaja en una recopilación de las mejores prácticas internacionales 
y lo que está pasando en algunos países, como por ejemplo en el Reino Unido, de tal forma que · 
pondrá en el sitio colaborativo del Consejo la información que vaya recabando y 
paralelamente desarrollará el proyecto de recomendación que estima presentar al Consejo. 

TEMA: lnstitucionalidad. 

El Consejero Ulises Mendoza envió el día de la sesión, previo a su 1nic10, una propuesta de 
recomendación. Derivado de su discusión se le solicitó que se replantee y que se comparta, 
previo a que sea convocada formalmente para una sesión del Consejo, de tal forma que se 
pueda analizar su contenido y sus alcances con la debida oportunidad. 

TEMA: Promoción de la economía digital. 

La Consejera Armida Sánchez comentó que informará de los avances en la próxima sesión. 
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TEMA: Clbersegurldad. 

El Consejero Ulises Mendoza comentó que trabaja en una propuesta de recomendación que 
espera compartir previo a la próxima sesión. 

TEMA: Radiodifusión y telecomunicación comunitaria. 

La Consejera Primavera Téllez comentó que trabaja en la propuesta y en breve compartirá sus 
avances. 

TEMA: Neutralidad de la red. 

El Consejero Erlk Huesca comentó que en los próximos días compartirá el avance del 
documento. 

TEMA: Derechos de vía. 

El Consejero Erik Huesca comentó que es importante trabajar lo antes posible en la 
recomendación y solicitó a los Consejeros que se sumen para que puedan crear un documento 
con diferentes enfoques del tema. 

IV.-Asuntos Generales. 

No habiendo otro asunto que tratar, se levantó la sesión a las 17 horas con 26 minutos del día de 
su inicio, firmando para constancia la presente oc Presidente del Consejo y el Secretario del 
Consejo Consultivo. 

Dr. Ernef ~Én~ I res-Roux 
~ nte 

~ 
Lic. Juan José Crispín Borbolla 

Se.cretario del Consejo Consultivo 

La presente Acta fue aprobada por el Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones 
por unanimidad de votos de los Consejeros presentes: María Cristina Cárdenas Peralta, Sara Gabriela 
Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-Roux, Luis Fernando García Muñoz, Gerardo Francisco González 
Abarca, Elisa V. Mariscal Medina, Luis Miguel Martínez Cervantes, Alejandro Ulises Mendoza Pérez, Jorge 
Fernando Negrete Pacheco, Lucía Ojeda Cárdenas, Armida Sánchez Are llano y Primavera Téllez Girón 
García, en su 111 Sesión Ordinaria celebrada el 04 de abril de 2019, mediante Acuerdo CC/IFT/040419/4. 
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